
【令和３年度 第３回四役会】議事録    

 

（１）概要 

会議名 花西地区まちづくり協議会 Ｒ３第３回四役会 

日 時 令和３年９月７日（火）午前 10時から 11時 30分 

場 所 花西地区まちづくり協事務室内ミーティングスペース 

出席者 
四役員 

事務局（佐藤、照井） 

 

欠席者 
菅原博監事 

 

（２）会議内容 

別添次第のとおり、会長が議長、司会進行を阿部事務局長が務めた。 

 

（３）決定事項 

 ※別添次第に沿って 

【協議事項】 

・第２次事業申請について → 別紙「事業検討一覧表」黄色部分の新規申請は、全件を承認。た

だし、各地区の当初予算配分額を超えている件については配分額内に収まるよう調整すること。 
 
・補正予算案について → 提案のとおりで了承。次回役員会に諮る。 
 
・丁合機の購入について → 提案のとおり、花巻事務機へ依頼することで了承。役員会に諮る。 

 

【その他】 

・土木要望について → 別紙№４のとおり提出する事で了承 

・若葉町地内道路について → 市当局の見解を確認したのち対応を協議する 

・「花西未来塾」について → 四役員に参加を促した 

・「除雪ボラ」について → 今年度も取り組むのでボラ隊員増員を促す(11月に活動開始予定) 

★第３回全体役員会だが、会議室借用ができないため(レベル 4／市の施設貸館停止状態)、今回 

は集会をしないで、書面表決で議題を諮ることにする。 

⇒９月１０日(金)までに会議資料及び書面表決書を各位に発送 ⇒ ９月１５日(水)表決書提出〆 

切 ⇒ 監事立ち合いで事務局が表決書の開票及び票の取りまとめを行う 

 

（４）特記事項 

・各地区に配分された予算額だが、あくまで目安と聞いていたので。西大通りは現時点でオーバ

ーしていることは承知だが、今回新たに申請を出した。 

・第２次事業申請までは、当初配分の枠内で事業計画をしてほしい。ただし、中間補正から年度

末に向けて多少の予算の動きはあるので、状況に応じて対応できるかと思う。 

 

【若葉町地内道路について】 

・市道認定を受けるために、整備していた私道路工事だが、当事者たちの想定外の工事箇所が発

生し、その分のかかった費用を花西から補助を受けられないか。 

・この件については、交付金を支出してよいかどうか花巻市地域づくり課のほうへ対応を照会中

である。部長まで話を通すので、少し時間がかかるとのこと。先ずは、市当局の回答を待って、

その後協議していきたい。 

 


